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valores de cada equipamentos e das empresas credenciadas pelo Ministério da Saúde, foi 
44 feito vários comentários referente o que pode ser feito com o dinheiro da proposta e da 

importância da Sala de Estabilização, fez um comentário da outra proposta enviada ao 

46 Ministério no valor de R$ 500.000,00e da reforma no Hospital Municipal, falou também 
da perda de recursos devido a gestäo anterior n�ão ter feito as pactuações corretas e não 

48 

47 
ter feito as produções, com essa perda de recurso e o aumento nas despesas, o Prefeito 

encaminhou uma oficio de custeio no valor de R$ 150.000,00 para o Governo do Estado, 

falou do aumento salarial dado aos médicos e explicou os motivos, houve uma brevve 

discursão sob o assunto, o Sr. Edivaldo Rosa de Oliveira, Secretario Executivo do 

Conselho, falou dos ofícios enviado a Secretaria Municipal de Saúde, voltando a pauta, 

foi falado sob a questão das produções das ACS, dos direitos e obrigações, da próxima 

reunlão que será no PSF/ESF I11, referente à proposta de n° 11271.6880001/14-001, 

para aquisição de Equipamentos e material permanente para o Hospital Municipal, por 

Emenda Parlamentar n° 197772, do Deputado Federal João Sandes Junior, no valor de 

R$ 200.000,00 cadastrada ao Fundo Nacional de Saúde, é aprovada por unanimidade 

por todos os conselheiros presentes, iniciando-se então a leitura da nonagésima nona 

(99) reunião ordinária, que após a sua leitura foi aprovada por unanimidade por todos 

os conselheiros presentes devendo ser feito algumas correções, novos questionamentos 

foram feitos sob a abertura das farmácias nos finais de semanas, sugestões e opiniðes 

faram dadas, foi sugerido pelo Sr. Edivaldo Rosa de Oliveira, Secretario Executivo do 

Conselho, adquirir um veiculo que transporte sete pessoas, para fazer o translado para 
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6.3 

Goiánia, a Secretaria Municipal de Saúde, Sra. Sirley da Silva Mendanha informa que 

para esse tipo de serviço o município não é obrigado a fazer, sugestões e opiniões faram 64 
65 

66 dadas referente ao assunto. N�o havendo mais nada a tratar foi declarado encerrada a 

reunlão ordinária Conselho Municipal de Saúde às 17hs 39 min, o presidente agradece a 

presença de todos e convida para a próxima reunião que será no dia 25/03/2014. Para 

constar eu, Edivaldo Rosa de Oliveira, 

baseada no áudio gravado da CENTESIMA (100a) REUNIÃO EXTRAORDIN que após 

sua leitura, se aprovada, deverá ser assinada pelo Presidente e demais conselheiross e 

representante presentes; Abrão Gomes de Gouveia, Elvis Maurício do Amaral, Edivaldo 

73 Rosa de Oliveira, Sirley da Silva Mendanha, Marlene Vieira Costa, Rafael de Souza

Araújo, Valdeci Antônio Soares, Raiany Almeida Lima.

67 

68 Secretário Executivo, transcreve esta ATA, 
69 
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76 Assinatura dos Membros e representantes: LaiotVeuLashLaAdela NHLLHN
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